

Glasfaser ist ein Garant für schnelles und stabiles Internet. Gerade im ländlichen Raum ist diese zukunftsweisende Technologie ein sehr wichtiger Standortfaktor, der sich positiv auf die Lebensqualität und die wirtschaftliche Entwicklung in der Region auswirkt.

Mit Kelag-Connect als verlässlichen und regionalen Ansprechpartner und dem Land Kärnten forcieren wir als Gemeinde den Ausbau des Glasfasernetzes in Frantschach - St. Gertraud. Gemeinsam bringen wir 100 % Glasfaser-Internet in Ihr Zuhause und vernetzen Sie mit der ganzen Welt. Damit tragen wir maßgeblich zur Zukunftssicherheit unserer Region bei. Um Sie über die Vorteile von Glasfaser-Internet zu informieren, laden wir Sie herzlich ein:

GLASFASER INFORMATIONSVERANSTALTUNG

am 18. Februar 2025, um 18 Uhr

in der artBOX

(St. Gertraud 11, 9413 St. Gertraud)

Erhalten Sie von den Kelag-Connect Glasfaserexperten sowie Landesrat Sebastian Schuschnig und dem Geschäftsführer der BIK Breitbandinfrastruktur Kärnten, Peter Schar, Informationen über:

- Was bedeutet ein Glasfaseranschluss für unsere Gemeinde?
- Wie wertet ein Glasfaseranschluss Ihr Zuhause auf?
- Warum ist es gerade jetzt so wichtig, sich für Glasfaser zu entscheiden?
- Wie sieht der zeitliche Ablauf des Glasfaserausbaus aus?

Bei offenen Fragen kontaktieren Sie Kelag-Connect gerne unter 0463 525 1000 oder senden Sie eine E-Mail an connect@kelag.at.



VERNETZT MIT DER ZUKUNFT

**GLASFASER-
INFORMATIONS-
VERANSTALTUNG**

am 18. Februar 2025
um 18:00 Uhr
in der artBOX

kelagCONNECT

BIK BREITBAND
INFRASTRUKTUR
KÄRNTEN